

Le Landeron

« Charger sur Soleure » et autres histoires

Situé à l'embouchure de la Thielle, à proximité du lac de Biemme, au pied de la chaîne du Jura et à la frontière des territoires germanique et francophone, le village du Landeron se trouve au cœur de nombreux réseaux qu'ils soient fluviaux, lacustres, routiers, ferroviaires, commerciaux ou religieux.

D'où provient l'expression « charger sur Soleure » et quel est son lien avec Le Landeron ? Pourquoi la Fête-Dieu est-elle un jour férié communal ? Quelle est l'origine du lieu-dit La Russie ? Voilà quelques-unes des questions qui seront abordées au fil d'un itinéraire pédestre, concocté pour l'occasion à l'extérieur du Bourg. Mouvements de population, échanges de marchandises, apports politiques et résistances religieuses ont en effet façonné l'aspect architectural du village, au même titre que l'identité landeronnaise.

Quand

- samedi 7 et dimanche 8 septembre, à 11h et 16h

Où

- départ devant l'Administration communale, rue du Centre 6

Quoi

- promenade commentée par Sandrine Girardier, historienne

Organisation

- Commune du Landeron



© Sandrine Girardier, Le Landeron